

Pressemeldung LZ/AZ

KA- Fraktion im Gemeinderat
Kommunalpolitische Alternative
www.ka-bienenbuettel.de

Fraktionsvorsitzender:

Hans-Jürgen Franke

Edendorfer Str. 35
29553 Bienenbüttel
Edendorf
Tel. 05823 7272

Email: franke@rechtsanwaelte-bad-

Bienenbüttel, d. 13.10.2016

Die Fraktion der KA im Gemeinderat gibt den Wechsel des Fraktionsvorsitzes bekannt.

Ab dem 01.11.2016 wird Mathias Jeßen den Vorsitz der KA-Fraktion von Hans-Jürgen Franke übernehmen.

„Es ist Zeit für einen Generationenwechsel“ betont Hans Jürgen Franke entschlossen. „Nach 25 Jahren in der Kommunalpolitik und als Fraktionsvorsitzender ist es Zeit, das Ruder der KA in jüngere Hände zu geben.“

Mit Mathias Jeßen übernimmt der seit gut 11 Jahren in Wichmannsburg lebende und seit 10 Jahren in der KA aktive Ratsherr die erneut fünfköpfige Fraktion. Mathias Jeßen hat zunächst im Vorstand der KA mitgewirkt, bevor er 2009 in den Gemeinderat wechselte.

Als Vorsitzender des Ausschusses für Wirtschaft, Finanzen und Verwaltung und Mitglied im Ausschuss für Jugend, Sport, Senioren und Soziales und Schul- und Kulturausschuss sowie als stellvertretender Beigeordneter im Verwaltungsausschuss der Gemeinde Bienenbüttel hat Mathias Jeßen viele verschiedene Bereiche der Kommunalpolitik kennen lernen können.

„Ich freue mich über das Vertrauen, dass die Fraktion mir entgegen bringt“, teilt Ratsherr Jeßen mit. „Sicherlich sind es große Fußstapfen, in die ich da trete- das wird nicht leicht. Aber vielleicht geht es auch darum, neue Spuren zu hinterlassen“, so Jeßen weiter. „Hans-Jürgen gebührt der Dank der gesamten Kommunalpolitischen Alternative. Fraktion wie Vorstand sind jetzt aufgerufen, sich ordentlich etwas einfallen zu lassen“, verspricht Jeßen.

Nicht dass ein falscher Eindruck entsteht. Hans-Jürgen Franke bleibt der KA und damit der Kommunalpolitik in Bienenbüttel selbstverständlich als Ratsherr und Ortsvorsteher in Edendorf erhalten.

Über die Funktion des Ratsvorsitzenden des Gemeinderates der Einheitsgemeinde Bienenbüttel, die Hans-Jürgen Franke in der letzten Legislaturperiode inne hatte, entscheiden die politischen Gremien in den nächsten Wochen. „Für den Ratvorsitz stehe ich weiterhin gerne zur Verfügung“ teilt Franke mit und lächelt.

Mit freundlichen Grüßen

KA Fraktion